



Mausi Lugner botoxt bereits zum 37. Mal

Heute ist es für Christina Lugner (56) wieder so weit. In „Ein Leben für die Schönheit“ (ATV, 21.20 Uhr) frönt sie bei Beauty-Doktor Artur Wörsege ihrer Botox-Leidenschaft. Die Mission: das Gesicht zu glätten. Wie oft sie schon hier war? „Im Prinzip hält das so ein dreiviertel Jahr bei mir. Ich schätz, der Artur

von Sophie Mostögl

und ich haben uns kennengelernt, da war ich 28, jetzt bin ich 29. Also kann man es ausrechnen.“ Haben wir gemacht. Das wären also 37 Mal ...

Gebotoxt werden hier auch ihre Achseln (gegen Schweiß) und ihre Ohrläppchen. Wie bitte? Es

gibt Schönheits-OPs für Ohrläppchen? Ja, denn auch sie verlieren mit dem Alter an Elastizität, weil das Bindegewebe schwächer wird. Also rein mit Hyaluronsäure unter lokaler Betäubung und alles ist wieder prall.

Schmerzen dürfte Mausie Lugner jedenfalls nicht mehr spüren: „Was soll da weh tun? Das sind ja ganz dünne Spritzkanäle“, meint sie zu „Heute“.

Beim Botox allein bleibt es aber nicht: „Im Herbst steht meine Jahresüberprüfungsplakette an.“ Dafür lässt sie sich dann das Gesicht auch noch mit „Microneedling“ richten. Wegen des vielen Botox wird sie dabei aber keine Miene verziehen 